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macht doch nix. da kann man die liegengebliebenen läptoppriegel unterbringen..

und industriestandard ist schon was feines. merkt man schon direkt, wenn man ein "normales"
board und ein solches nacheinander in die hand nimmt... doppelt so schwer, doppelt so dick.
das ist für ein langes arbeitsleben ohne krankheitszeiten entwickelt worden. nebenbei kann
man displaypanels (bei dem nur lvds, bei den nachfolgern lvds oder edp) direkt anschliessen,
könnte also auch ohne viele sperenzchen in einen toten imac wandern. also wirklich ein board
für bastelprojekte finde ich.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49482-i7-4790s-fragen-zur-richtigen-
verwendung/?postID=627783#post627783
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